

# DELIK HUKUM

## Ngopi Kamtibmas Membangun Sinergi Keamanan di RW 010 Cirendeu

Suhendi - [TANGSEL.DELIKHUKUM.ID](https://TANGSEL.DELIKHUKUM.ID)

Nov 14, 2024 - 17:04



TANGSEL - Kegiatan Ngopi Kamtibmas berlangsung di Pos Satkamling RT 01, RW 010, Kelurahan Cirendeu, Ciputat Timur, Kota Tangerang Selatan Rabu (13/11/2024) malam. Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat dan petugas keamanan setempat, dengan tema "Satkamling Aktif, Kamtibmas Kondusif". Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara masyarakat dan kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan.

AIPTU Saptono, Bhabinkamtibmas Cirendeui, yang hadir mewakili Kapolsek Ciputat Timur, dalam sambutannya menekankan pentingnya partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan dengan meningkatkan aktivitas siskamling. Ia juga mengingatkan agar setiap tamu yang menginap lebih dari 24 jam wajib melapor serta mengawasi anak-anak agar pulang tepat waktu untuk mencegah hal-hal yang tidak diinginkan. Selain itu, masyarakat diminta untuk waspada terhadap penipuan online dan menghibau agar tidak terjebak dalam perjudian online.

Dalam kesempatan tersebut, Ipda Sardi SH, Kasat Tahti Polres Tangerang Selatan, juga memberikan pesan penting terkait situasi menjelang Pilkada. Ia mengingatkan agar tetap menjaga ketertiban dan menghormati perbedaan pendapat antar warga. Lebih lanjut, ia menyarankan untuk selalu memantau anak-anak yang keluar hingga larut malam dan menghubungi mereka jika belum kembali, guna menghindari hal-hal yang tidak diinginkan.

Ketua RW 010, Suyanto, mengucapkan terima kasih atas pelaksanaan Ngopi Kamtibmas yang diadakan oleh pihak kepolisian dan menyampaikan bahwa lingkungan RW 010 saat ini dalam keadaan aman. Ia juga mengajak seluruh warga untuk berpartisipasi aktif dalam ronda malam atau siskamling, untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan sinergi antara masyarakat dan pihak kepolisian semakin kuat, menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. (Hendi)